
玉ねぎの収穫を行いました。
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収穫した玉ねぎは、ふれあいの店でも1キロ入りの他、お得な10キロ箱詰め

も販売しております。（箱詰めは数に限りがありますのでどうぞお早めに。）

期間限定お得なサービスとして、ふれあいの店の商品を１００円以上お買い

上げいただいた方に「小粒玉葱袋詰め放題」１回無料サービスも行っていま

す。皆様、ぜひお立ち寄りください。

昨年の12月に植えた玉ねぎが今年も立派に育ちました。6月9日、玉ねぎの収穫

を行いました。就労利用者さんだけでなく、生活介護事業からも希望された利用者

さんが参加しました。お天気もよくとても暑い中での作業でしたが、みなさん協力し

ながら収穫することができました。

みんなで協力してたくさんの

玉ねぎを収穫しました！



一度に集まることを避け、グループに分かれて活動しています。ホー

ルや居住棟リビングで創作活動を行ったり、お天気の良い日はゴム

チップで体を動かす運動を行ったりしています。ホール内では新たにビ

ニールシートを貼ったパーテーションを設置し、安心して活動できるよう

な対策を講じています。

とても真剣に作成中・・・

新型コロナウイルス感染予防のため、各事業でそれぞれの対応を行いながら活動を行っています。

少しずつ活動の範囲を広げてはおりますが、しっかりと予防策をとりつつ充実した活動にしていきたい

と思います。現在行っている活動をご紹介します。

活 動 紹 介

就労継続Ｂ

生活介護

季節の野菜の収穫や袋詰め、水耕栽培、園内清掃などを引き続き行っています。原則マスクを着用していま

すが、気温もあがり、熱中症のリスクもあるため、互いの距離が適切に保てる際には適宜マスクを外しての

作業も声かけを行っています。



緊急事態宣言中は自粛も

行いましたが、現在はみなさん

各職場にお勤めしています。

休日には家庭菜園などの余暇

を楽しまれている方も。収穫が

楽しみですね。

♪（

就労移行

グループホーム

ふれあいの店 行事食

4月から新しく利用を始めた3名のみなさんも慣れていっていただける

ような座学や演習を適宜取り入れています。これから就職に向けて活

動ができるよう職員一同サポートしてまいります。

しばらくお休みをさせていた

だいていたふれあいの店も22

日より再開いたしました。マス

クの着用はもちろん、換気とビ

ニールシートの設置も行い営

業しています。季節の花や清

愛園で収穫した野菜も随時販

売しています。

5月から学校も始ま

り毎日楽しく過ごし

ています。

宿題もがんばって

取り組んでいます。

配膳時や着席時に密に

ならないよう時間差や配席に

工夫をして昼食をとっていた

だいています。行事食も「並

ばない」対応で行っています。

タイムケア
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苦情受付状況 令和2年4・5・6月 苦情受付 ０件

今後ともサービスの向上に努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

令和2年度利用者会役員紹介

新規利用者様紹介

＜お知らせ＞愛媛県社会福祉事業団のホームページもご覧になってください。清愛園のブログでは日々の様子が随時更新中

です。 https://www.ehime-swc.or.jp/facility/seiaien/

〇他1名の方が3月より

生活介護利用開始されています。

会 長 武智 伸泰さん 副会長 大窪 竜さん

会 計 澤村 貴俊さん

冨岡 みゆきさん

書 記 脇本 裕見子さん

監 事 渡部 翔子さん

吉見 勇亮さん

行事委員 武田 幸枝さん

上坂 史彦さん

駄場 ちまきさん

☆みなさん一年間よろしくおねがいします。

利用者会にて立候補・多数決にて決定いたしました。

3月から就労移行支援事業の利

用を開始されました。

しごと大好きでがんばっていま

す。よろしくおねがいします。

吉見 勇亮さん

宜しくお願いします。

村上 紘基さん

就職に向けて頑張ります。

よろしくお願いします。

仙波 旭陽さん

生活寮をリフォームしました。

面会の再開について（7月1日現在）

よろしくお願いします。

6月23日よりこれまで自粛しておりました面

会が再開されました。コロナウイルス感染

予防のため面会室にて実施いたしておりま

す。安全に行うため1日2組とさせていただ

いておりますので、事前にご連絡の上面会

日と時間をご相談ください。

6月6日～24日の生活寮の外壁及び内装

のリフォームを行いました。１０年たった建

物ですが見違えるほどきれいになりました。

みなさんぜひ見に来てくださいね。

4月から就労移行支援事業の利

用を開始されました。

4月から就労移行支援事業

の利用を開始されました。


